



3学期始まる！！

R8. 1. 8

令和8年1月8日、令和7年度第3学期の始業式を行いました。1月6日の島根県東部を震源とする震度5強の地震の後ではありましたが、生徒の皆さんは元気な様子で登校してきました。当日は山陰中央テレビの取材も受け、生徒の皆さんの元気な様子を取り上げていただきました。

【始業式の話の抜粋】

1月6日の10時18分に起きた震度5強の地震、皆さん大丈夫でしたか？私は、部活動をしていた1・2年生と第1体育館に避難しましたが、各部活ともに整然と待機ができたことを大変うれしく思っています。そして、皆さんが元気にこの場にそろったこと、このことが一番うれしいことです。



さて、今日から3学期が始まりました。この3学期は、1年の中で一番短い学期であり、40日から50日程度しかありません。

1年生には、もうすぐ小学6年生が入学し 先輩となる意識

2年生には、この松江一中を引っ張っていくという リーダーとしての心構え

3年生には、自分の望む進路の達成 くじけそうになる、泣きたくなる気持ちを乗り越える 強い意志をもってほしいと思います。

皆さん、クラスの学級目標、覚えていますか？何クラスかの目標を紹介します。「T S K 助け合い 最強だぜ このクラス」「寿司 それぞれの個性をネタにして」「スイミー 仲間と結ぶ大きな絆」「7くみ…なかよく あかるく たのしく たくましく やさしく きょうりょく ぜんりょく」「向日葵 向日葵のように明るく、一人一人の良さを生かせるクラス」「文明開花 互いの個性を大切にし、このクラスでしか作れない文明をつくろう」どのクラスも、自分たち一人ひとりが成長できるクラスにしようという気持ちで創ったことだと思います。

せひとも振り返り、自分たちは達成できているのか、道半ばなのか？まだ途中であるならば、学級目標を達成するために、3学期はどんなことをすべきか、学級ですべきこと、自分がすべきことを考えて、今日から動き出しましょう。

物事の終わりに、「有終の美を飾る」という言葉がよく使われます。中国の言葉が語源だといわれていますが、「物事をやりとおし、最後を立派にしあげること。結果が立派であること。」を意味した言葉です。非常に難しい言葉であると思います。多くの人は立派な目標を立てる。初めのうちは熱心に取り組むが、最後までやり遂げる・達成できる人は少ない。

この1月は1年の始まりであります、学校の1年間を締めくくる最終学期でもあります。

○皆さんがしっかりとこれまでを振り返り、「有終の美を飾る」ことができること。

○今年は干支で「うま年」です。「うま」は、活力、行動力、前進、情熱を象徴し、新しい挑戦や飛躍に良いとされる年だそうです。令和8年度、今年の干支の「うま」のように跳ね、自らを飛躍させることができるように、力を蓄えてくれること。

を願っています。みんなで頑張っていきましょう！！

地域から応援される一中生！ 自分を磨く一中生！

これまで、「地域の方々から応援される一中生になってほしい」と生徒の皆さんに伝えてきました。以下にあげるように、あらゆる場面で皆さんの活躍を評価いただいています。年明けであると同時に、年度の締めくくりの時期である今だからこそ、自分の行動を振り返り、地域のために、友達のために、未来のために今の自分を磨いていきましょう！

【一中校区子どもの健全育成研修会】中学生の地域活動へのかかわり方、その実践と今後の展望



【島根県統計グラフコンクール】学校奨励賞受賞

○第5部（小中学生のパソコン統計グラフの作品）

特 選：2年 山本さん 「島根県の食品製造業の生産性について」



○第4部（中学生の作品）

入 選：2年 古川さん 「小泉八雲の見た日本は今
～どうなる日本の面影～」

佳 作：2年 瀬川さん 「知りたい！ 最近の推し活事情」

努力賞：2年 伊藤さん 「このままじゃ食料がなくなる！？」



【学業成就米贈呈】新たな道に進む生徒にエールを！

JAしまねの皆様から、卒業を控えた3年生に新たな進路で力強く羽ばたいてほしいとの願いから「学業成就米」の贈呈を受けました。この成就米は、松江市の菅原天満宮で祈祷していただいたお米を全県の中3生に贈呈される予定（1月19日の週）となっており、本校の生徒会の3名が代表で受け取ったものです。今後、一人ひとりにも贈呈しますので、自分の望む進路の達成に向けてがんばっていきましょう。



【サッカーボール贈呈】

明治安田生命様からサッカーボールの寄贈がありました。明治安田生命はJリーグの「地域に根ざしたスポーツクラブを核として、豊かなスポーツ文化を醸成する」という理念に共感し、タイトルパートナーとして応援されている企業であり、地域社会の活性化に向けた協働取組として本校に寄贈していただきました。保健体育の授業を中心に活用させていただきます。ありがとうございました。



今後、全島根図画展の優秀作品展示(R8.1.15~1.19 県立美術館)、ゆうあい作品展(R8.2.11~2.16 県立美術館)など、生徒の活躍を披露する場が設けられています。お忙しいとは思いますが、ぜひとも生徒の活躍をご覧いただきますようお願いいたします。

保護者の皆様、学校評価へのご協力ありがとうございました。現在、集計及び次年度に向けての検討をしております。今後、学校運営協議会委員の皆様のご意見もいただきながら分析を進めてまいります。